

# **Residencia 24-25**



## **Información del programa**

**MediaLab de la Universidad de Oviedo**

# MediaLab

## origen

En el año 2018, nace el MediaLab con el objetivo de difundir las tecnologías 4.0 en la región.

Desde entonces, ha realizado decenas de proyectos con impacto social, en los que han participado muy activamente los estudiantes universitarios utilizando las últimas tecnologías y metodologías de diseño.

Ahora, y tras dos cursos en los que los residentes recibían formación además de realizar sus proyectos, queremos hacer oficial un programa de prácticas, formativo e innovador.

## para quién

Este programa permite a estudiantes de la Universidad de Oviedo realizar prácticas, TFG, TFM...durante su residencia en el espacio MediaLab de la Universidad de Oviedo.

Está orientado a **personas preparadas para cualquier escenario** que nos depare el futuro, que creen vínculos, colaboradores.

Que sean **valientes y creativas** en la búsqueda de soluciones y no tengan miedo a probarlas.

Que quieran aprender de una forma muy práctica y **cercana** a los problemas de la sociedad.

# Calendario

## **duración**

La residencia en MediaLab tiene una duración de **tres meses**, en horario de mañana. Requiere una dedicación de entre 20-25 horas semanales. Por tanto, está orientado a estudiantes del último curso **de cualquier grado** con pocas asignaturas que quieran realizar prácticas curriculares o extracurriculares, su TFG o TFM.

Hay dos periodos de residencia:

- 1 octubre - 31 diciembre
- 1 febrero - 30 abril

## **formación**

Durante la residencia, el/la estudiante recibirá formación en temas **multidisciplinares** (talleres, conferencias, seminarios, visitas), tendrá acceso a todos los recursos del laboratorio y participará de las actividades de **divulgación** y **voluntariado** en las que participe MediaLab.

## **becas**

Los residentes del primer cuatrimestre podrán **acceder a beca** de investigación en el segundo cuatrimestre. Los del segundo cuatrimestre podrán acceder durante los últimos meses del curso o el verano. Con esas becas podrán seguir trabajando en los proyectos MediaLab que estaban desarrollando.

# Proyectos

Durante la residencia los estudiantes podrán participar en alguna de las seis líneas de **innovación** o cuatro de **gestión**.

El trabajo en los proyectos es similar al que desarrollarán en sus futuros trabajos, siendo el programa el paso previo perfecto al mundo profesional.

## Líneas de **innovación**

**Internet de las cosas:** comunicación entre diferentes objetos para tomar decisiones.

**Energía flexible:** reducción del consumo energético en todas sus formas.

**Ingeniería y filosofía:** análisis del impacto de tecnologías desde una mirada humanística.

**Circularidad:** reducción del impacto ambiental de productos y servicios.

**Cuidados:** mejora del cuidado de las personas .

**Escolar:** divulgación científica y técnica en centros escolares.

## Líneas de **gestión**

**Marketing:** comunicación a empresas de proyectos MediaLab.

**Administración:** gestión contable y administrativa de MediaLab .

**Recursos humanos:** gestión y formación de residentes.

**Comunicación:** gestión de RRSS, informes, prensa, web.

# ¿Recomendarías MediaLab?

Estas son algunas de las opiniones de los residentes del curso 23-24

Se aprende a trabajar en equipo en ramas que no son de tu especialidad y a afrontar nuevas tareas totalmente distintas a la propia ingeniería

Por lo comentado en las preguntas anteriores. He aprendido muchísimo y medialab me ha dado la oportunidad de cacharrear y pegarme con los proyectos de primera mano. Parece mentira pero en la carrera no tenemos ninguna oportunidad así. Lo recomiendo muchísimo . A parte muy buen ambiente y muy colaborativo que siempre ayuda

MediaLab es un espacio con muy buen ambiente donde se pueden aprender muchísimas cosas y poner en práctica en una gran cantidad de proyectos además de ir formando una muy buena relación con todos los compañeros y conocer a muchísima gente de todos los sectores

Es un entorno con una gran capacidad para desarrollar talentos y destrezas. Sin duda un espacio idóneo para crecer y mejorar.

Creo que es un espacio donde se almacena conocimiento de muchas ramas diferentes y todo el mundo intenta ayudar en lo que pueda, lo que facilita el aprendizaje en diversos campos. También ofrece la posibilidad de "cacharrear" todo lo que no se hace en las asignaturas de la carrera, y creo que es la mejor forma de aprender, así como de enamorarte de la ingeniería.

Es una oportunidad para desarrollar el perfil profesional en un ambiente didáctico y acogedor. Revaloriza la experiencia universitaria, independientemente del grado que se esté cursando.

Se aprenden destrezas, habilidades y competencias que no desarrollas estudiando la carrera, lo que ayuda a estar preparado para el futuro empresarial.

Por el ambiente de trabajo, las oportunidades que se nos dan de mostrar nuestros proyectos a gente de fuera y de llevarlos a cabo y por los talleres para formarnos en distintas cosas

# ¿Recomendarías MediaLab?

Estas son algunas de las opiniones de los residentes del curso 23-24

Porque es un concepto distinto en el que aprendes y disfrutas, llevado por personas geniales. Lo recomendaría siempre.

MediaLab es un espacio peculiar dentro de la universidad, se sale de los marcos tradicionales de la enseñanza y proporciona un ambiente ideal para un aprendizaje interdisciplinar. En general, creo que las dinámicas del sitio, muy flexibles en cuanto a la libertad de acción y pensamiento son una de las cosas que faltan en la educación universitaria en nuestro país. La universidad se siente como un instituto 2.0, en cuanto a ir a ver a hablar a unas figuras de autoridad que sueltan contenidos y pretenden su reproducción casi al milímetro, con otras actitudes, como el trabajo en equipo, la improvisación, o las soft skills relegadas a un segundo plano. En medialab ese no es el caso, y por eso creo que se siente tan bien trabajar allí, porque se exploran dimensiones de la educación y la formación que muchos de nosotros aún no habíamos explorado jamás.

Lo recomendaría por la buena energía y dinámica de trabajo que hay en la empresa, el apoyo y el trabajo en equipo es una parte esencial, a la par que cada uno trabaja en sus proyectos de forma individual

Creo que los conocimientos que se adquieren en Medialab no se enseñan en las asignaturas de la carrera. Por ejemplo, yo hasta que no entre en MediaLab nunca había estañado y luego todos los actividades que se dan ayudan mucho a socializar mas con el resto de gente. El trabajo en equipo también es muy bueno, ya que si alguien tiene un problema siempre hay alguien dispuesto a ayudarte.

Sin duda he aprendido mucho en MediaLab (mas de lo que me esperaba) considero que además tienen muchos proyectos (no solo el mío) muy interesantes que pueden ayudar a muchas personas. Además, gracias a los talleres que se imparten me han ayudado a poder ejecutar mi trabajo de la forma mas eficaz

# ¿Quieres ser residente?

## **anímate**

Vamos a seleccionar 5 plazas entre los estudiantes que se presenten. El programa de formación no tendrá ningún coste para el estudiante y recuerda, puedes estar estudiando cualquier grado de la Universidad de Oviedo.

Si te gustaría formar parte de la familia MediaLab pero no dispones del tiempo para entrar en el programa de residencia, también puede realizar las prácticas, TFG o TFM. Escríbenos y te informamos de las posibilidades.

## **¿cómo?**

Envía tu CV y una carta de presentación a [medialab@uniovi.es](mailto:medialab@uniovi.es)  
Indícanos también en qué cuatrimestre quieres hacer la residencia.

media  
lab\_



[www.medialab-uniovi.es](http://www.medialab-uniovi.es)

